

## Charantonnay

# Grand prix cycliste: une championne de France U17 au départ de la course

René Caballero, coordinateur du grand prix cycliste de Charantonnay (GPCC), apporte les dernières précisions sur le déroulement des différentes épreuves cyclistes qui se dérouleront ce dimanche 31 août à Charantonnay. Il fait également part de ses pronostics dans les différentes catégories représentées.

**R**ené Caballero, coordinateur du grand prix cycliste de Charantonnay, fait le point sur ces épreuves cyclistes qui se dérouleront le dimanche 31 août dans la commune. « Présent en tant que pilote VIP sur les championnats de France de l'Avenir disputés à la Tour-du-Pin, j'ai tout fait pour négocier la présence des champions de France U15 et U17 filles/garçons titrés. Malheureusement pour le grand prix cycliste de Charantonnay, en raison de l'éloignement des lauréats Bretons et Girondins, et malgré une prise en charge de leur hébergement, leurs parents ont décliné leur venue », explique-t-il.

En revanche, la championne de France du contre-la-montre, la Pélussinoise Axelle Bonorat sera bien au départ des U17. « Chez les seniors Access, le vainqueur devrait se trouver parmi les coureurs de première et deuxième catégories, poursuit René Caballero. Dans cette catégorie, la surprise pourrait venir d'un coureur de Charantonnay en la personne de Bastien Vignat, tout juste licencié, qui aura à cœur de bien figurer pour une première. » En U15 il faudra compter sur le duo Charly Moyne-Picard et de l'artisien Noé JeanJean, tous deux licenciés au vélo club de Saint-Quentin-Fallavier. « Ce



La Pélussinoise Axelle Bonorat, championne de France U17, aux côtés de René Caballero, coordinateur du grand prix cycliste de Charantonnay. Photo René Caballero

dernier aura l'avantage de courir à domicile, mais surtout de ne pas commettre l'erreur comme l'an dernier de se faire piéger dans le dernier tour », ajoute le coordinateur.

Parmi les autres concurrents prétendants au podium, à noter la présence de Milo Auclair de Cours-la-Ville (Rhône) qui court après sa première victoire depuis le début de saison, et du Viennois Garnier Gaspard.

### Des modifications dans le circuit du grand prix

Dans la catégorie U17, parmi les nombreux prétendants à la victoire, « un nom sort du lot en la personne de Romain Perrot-Boucharlat de Saint-Quentin-Fallavier. Échappé de bout en bout lors du championnat de France U17 et récompensé par une belle 6<sup>e</sup> place, alors qu'il avait le titre dans les jambes, mais sa générosité dans l'effort lui a coûté le titre. Gageons que ce garçon fera tout pour s'imposer », s'émeut René Caballero. Le

vélo club de Bourgoin-Jallieu, coorganisateur, sera représenté par Aurélien Ziercher, néophyte en compétition, mais brillant en études, puisqu'il vient de décrocher la 3<sup>e</sup> place du prestigieux concours général des lycées en histoire. « Souhaitons-lui la même réussite dans le cyclisme. »

En bref, le décor est planté, les acteurs seront au rendez-vous, le parcours est à la mesure des ambitions de chacun, le speaker Jean-Claude Comby se chargera d'animer les courses « comme il le fait si bien sur les routes du Tour de France et du Critérium ». Départ de la première course U12 U15 ce dimanche 31 août.

Et avant de prendre le départ, à noter les modifications dans le circuit du grand prix cycliste de Charantonnay. Les organisateurs, en accord avec le service technique de la commune, ont pris la décision de modifier le parcours à partir du chemin des Allues. La course passera par le chemin du Jacqueron pour reprendre l'itinéraire initial à partir du chemin des Grenouilles.